
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº............., DE 2006
(Do Sr. Alberto Fraga)

Solicita ao Senhor Ministro da Defesa,

informações a respeito da entrega e destruição de

munições de armas de fogo, por ocasião da

campanha do desarmamento.

Senhor Presidente:

Requeiro a V.Exª, ouvido a Mesa, com base no art. 50 da Constituição

Federal e na forma dos arts. 115 e 116 do Regimento Interno, sejam prestadas, pelo

Senhor Ministro da Defesa,  informações a respeito da quantidade de munições de

armas de fogo, entregues voluntariamente pela população e encaminhadas ao

Exército Brasileiro por ocasião da campanha do desarmamento.

JUSTIFICAÇÃO

Como foi amplamente divulgado pelo Ministério da Justiça e Polícia Federal, a

campanha do desarmamento arrecadou aproximadamente 500 mil armas de fogo

em todo o país.

Tendo em vista que normalmente o detentor de uma arma de fogo também

possui a munição necessária para o emprego da arma, é plausível supor que a

campanha tenha arrecadado uma quantidade significativa de munições.

Durante a campanha, a própria imprensa divulgou várias imagens da entrega

das armas, mostrando que munições também eram devolvidas, entretanto, até a

presente data, não foi informado pelo Ministério da Defesa a quantidade entregue.

Salientamos que nas operações de destruição das armas feitas pelo Exército

Brasileiro em logradouros públicos, amplamente noticiadas pela imprensa, não se



verificou a presença dessas munições, tampouco soube-se se foram realizadas em

outros locais.

Nesse ponto cabe indagar ao Governo Federal, especialmente ao Ministério

da Defesa a quantidade recebida, o destino das munições ou a forma como foram

utilizadas,

São essas as razões que justificam a aprovação do  presente requerimento.

Sala das Sessões, em   15 de maio de 2006.

ALBERTO FRAGA
DEPUTADO FEDERAL

VICE LIDER PFL


